

## Recrutement d'un étudiant au doctorat en statistique à l'Université du Québec à Montréal avec Dr. Mamadou Yauck

Le département de mathématiques de l'UQAM accepte présentement des candidatures pour un doctorat en statistique dont la date de début est fixée pour janvier 2024. Le candidat retenu travaillera sur le développement d'outils méthodologiques pour l'analyse des données collectées à l'aide des techniques d'échantillonnage en chaîne telles que l'échantillonnage fondé sur les répondants. Le candidat qui sera choisi doit avoir obtenu une maîtrise en statistique ou biostatistique.

Les candidats intéressés doivent envoyer un dossier de candidature composé d'un CV, d'une lettre de motivation décrivant leurs intérêts de recherche actuels, des relevés de notes universitaires et de deux (2) lettres de recommandation. Le dossier de candidature doit être transmis au professeur Yauck ([yauck.mamadou@uqam.ca](mailto:yauck.mamadou@uqam.ca)) au plus tard le 15 novembre 2023 à 15h00 ET.

## PhD position in statistics at Université du Québec à Montréal with Dr. Mamadou Yauck

The Department of Mathematics at Université du Québec à Montréal is currently accepting applications for a PhD position in statistics starting January 2024. The successful candidate will work on the development of methodological tools for the analysis of data collected via link-tracing sampling techniques such as respondent-driven sampling. Applicants should have completed a master's degree in statistics or biostatistics by the starting date.

Interested candidates should send an application package consisting of a CV, a cover letter outlining their current research interests, transcripts and two (2) letters of recommendation. Applications must be sent to Professor Yauck ([yauck.mamadou@uqam.ca](mailto:yauck.mamadou@uqam.ca)) no later than November 15, 2023, at 3:00 p.m. ET.